



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

croissance

Question écrite n° 30588

Texte de la question

M. Jean-Claude Bois demande à M. le ministre de l'économie, des finances et de l'industrie par quels moyens il entend rendre confiance aux acteurs de la vie économique - les consommateurs, les salariés mais aussi les chefs d'entreprise. La monnaie unique a atteint son dernier record historique et de ce fait, la reprise qui se dessinait va vite s'éteindre ; le cours élevé du pétrole engendre inéluctablement une hausse des coûts de revient des industriels ; les déficits qui se creusent sont autant d'obstacles au retour de la croissance. Et ce n'est certes pas la baisse de l'impôt de 3 % qui va éviter que la consommation ne se traîne et que la croissance reste faible. Il voudrait connaître son opinion sur le fait qu'une autre politique économique doit être envisagée qui concentre tous ses efforts sur l'emploi.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Claude Bois](#)

Circonscription : Pas-de-Calais (13^e circonscription) - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 30588

Rubrique : Politique économique

Ministère interrogé : économie

Ministère attributaire : économie, finances et emploi

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 15 décembre 2003, page 9559